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ʤ学校֓ཁʥ
　中ொは、周ғをౡࢢにғまΕた৽ॅڵҬである。ަ通のศྑく、ౡࢢの中心෦までは
20、ੜݍ׆はౡࢢである。ொのओ࣠ا業として、Ϛπμג式会社とͦの関࿈ا業、また大ܕγϣο
ϐϯάϞʔϧʢイΦϯϞʔϧౡ中ʣがあり、ொのࡁܦの͑ࢧとなっている。
　本ߍは、中ொの΄΅中ԝ、ീ഼にҐஔし、۠ߍに中小ֶߍ、中౦小ֶߍ、中小ֶ
、「ԉ事業ࢧをҭてるҬؾݩ心の」平成23年度は、「事業ࡦ上ର力ֶݝౡ」がある。平成21年度はߍ
「不ొߍରࡦ実ફࢦఆߍ事業」、平成24ɾ2�年度は「ੜెࢦಋ実ફࢦఆߍ」、また、平成2�ɾ2�年度
は「h ಓಙڭҭվળɾॆ実ʱ૯合ରࡦ事業」、平成27年度は「ੜెࢦಋ実ફࢦఆߍ」のࢦఆを受けた。
平成2�年度かΒ2年間、「h ֶびの変ֵʱύイϩοトߍ事業実ફࢦఆߍ」のࢦఆを受け、今年度さΒ
なるڀݚのਪਐに取りんでいるとこΖである。

ʤ校ɹ܇ʥ本
ほん

　心
じん
　～「本心」とは智慧（知恵・知識）なり、智慧（知恵・知識）とは真理なり～

　るに心をҎてすΕଇͪ໌Βかなりࢹ　るにをҎてすΕすなわͪ҉くࢹ
ௌくにࣖをってすΕଇͪͻ　ௌくに心をҎてすΕଇͪᡏなり　
ಈຠಉ一のཧなりݴ

ʤ学校ڭҭඪʥ「基礎・基本の徹底に努め、生きる力の育成を図る。」
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者　ॅ　Ԭ　ळ　作ߏ
一ګ　ਤ者　ಙ　Ӭߏ
༝　来
　　ًくே日の中に、ࣗ༝のੈքに
　大きくӋたくཌྷをあしΒって、
　中中ֶߍの発లとੜెのඈ༂を
　してͭくΒΕたのである。
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初代校長　住岡　秋作先生　作詞
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中ொ立中中ֶߍ
創立70周年記念事業　実行委員長

飯田　誠

　中中ֶߍ創立70周年というઅに当たり記
念事業の一ͭとしてこの記念誌を発ץいたしま
した。
　本ߍは70年のӬきにわたりະ来あるଟくの੨
গ年をҭΈଓけてきました。ڭҭはࠃՈ100年
の大ܭといわΕます。中ொはとよりզがࠃ
を͑ࢧるଟくのਓࡐのૅを୲ってまいりました。
まずってはֶߍ創立やҡ࣋にご尽力いただい
た中ொ長は͡めڭҭにܞわΕたॾઌഐํに、
またྺߍ長ઌੜをは͡め心にੜెをಋかΕ
たઌੜํ、また 15"員のӬ年のご࿑ۤにࢥ
いをகしܟҙをදします。
　さて、まずは70年のาΈです。本ߍはઓޙの
ࠞཚがଓくত22年、ڭҭ՝ఔが今日ののに
վఆさΕたことを受けて創立さΕます。当࣌安
村ࡔށであった中ொɾ中山村ɾԹ村ɾ܊ܳ
のੜెが通う中ֶߍとしてͦのྺ࢙が࢝まりま
す。当ॳはࣷߍແく、中小ֶߍに間आりす
るঢ়ଶでの開ߍであったͦうです。ͦのޙ、ত
24年にࡏݱの「くすのきϓϥβ」のに木
、ޙΒΕたͦうです。ͦの͑ߏがࣷߍのݐ֊2
中ொのਓޱが૿加し、かͭࣷߍがٺ化したこ
とかΒত39年にࡏݱのॴにࣷߍを৽ஙしҠ
సします。当࣌としては࠷ઌ、మےίϯΫϦʔ

ト4֊ݐで「日本一ઃඋのった中ֶߍ」といわ
Ε、ଞॴかΒのࢹසൟにあったͦうです。
࣌はত�3年3月ଔ業のୈ31回ੜです。当ࢲ　
はશߍੜె1700໊のϚϯϞεߍでした。ࢲの
ಉڃੜは�00໊くΒいいましたでしょうか、ಉ
と໊લをすてѲするのは不Մなإੜのڃ
ঢ়ଶでした。よ΄ど立ͭ者ʢྑきにͭけѱし
きにͭけですʣでなけΕಉڃੜશ員にإと໊
લを知ΒΕることはありませんでした。3年࣌に
はࣨڭが足りなくなり、ϓレϋϒࣷߍだったこ
とを記Աしています。当࣌のઌੜํは૿͑ଓけ
るੜెのࢦಋにさͧかしごۤ࿑がઈ͑なかった
のではとഈいたします。この度ͦのߍが70
周年をܴ͑たことを皆様とڞにおॕいできるこ
とを幸せにࢥいます。
になりましたが、今回の70周年記念事業ޙ࠷　
の行にあたりましてはߍ長ઌੜをは͡めઌੜ
ํ、15"員、保ޢ者の皆様のごཧղごڠ力に
心よりޚ礼申し上げます。こΕかΒ、中
ொの子どにとってよりよきֶࣷであることは
とより、զがࠃのະ来を͑ࢧる༏लなਓࡐを
ҭむॲとしてӬく༗りଓけるようف念いたし
ましてごѫࡰとさせていただきます。

͍͋ͭ͞
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中ொ立中中ֶߍ
長ߍ

木村　通幸

は、創立70年ߍする本ףあるொの໊を࢙ྺ　

をܴ͑、ଔ業ੜ22000ۙい༗ҝなਓࡐをૹり出

した౷のある中ֶߍです。

　ত22年中小ֶߍのࣨڭを༻し、ੜె

222໊で安ܳ܊中ொɾ中山村ɾԹ村ɾࡔށ

村ֶߍ合立中中ֶߍとしてઃ立さΕました。

ত39年9月にࡏݱであるീ഼山にҠసしま

した。ত�4年にはੜె1�00ਓ༨りのݝ下

一のϚϯϞεߍとなり、ཌ年、中έٰ中ֶ

さΕました。平成29年11月、ߍが開ߍ

化事により、ࣷߍվ修及び৽ஙのॡ式を

行ったとこΖです。平成30年1月1日ࡏݱ、ੜె

�1�ਓ、৬員73໊となっております。

ʢ智ܛは「本心」であり、ʙ「本心」は、智܇ߍ　

ɾ知ࣝʣとは心ཧܙʢ智ܛɾ知ࣝʣなり、智ܙ

なりʙとあり、一のݱや、ݱのഎޙにあ

るಓཧをݟきわめる心作༻をҙຯするというਸ

っていࢸがΕ、今日にܧが຺ʑと引き͑ڭなߴ

ます。

　ۙ年、ੜెࢦಋ実ફࢦఆߍやʰֶびの変ֵʱ

ύイϩοト事業実ફࢦఆߍとして、Ҭや保ޢ

者のごཧղɾごࢧԉを受けながΒ、৫తに取

りんだ݁Ռ、問行ಈのࠀや֬かなֶ力

のҭ成において大きな成Ռをあげてまいりまし

た。また、෦׆ಈでは、ਧָ෦、ٿ෦、

ಓ෦がશࠃ大会出しًかしい成を収め

ています。こΕ「知ɾಙɾମ」のௐのとΕ

た発ୡや「ੜきる力のҭ成」をࢦしたڭҭཧ

念を֬ݻたるのとして受けܧいでこΒΕた

ํʑのごࢦಋやご尽力のおӄとँײいたします。

　ۙ年、άϩʔόϧ化のਐలにより、ෳࡶ化ɾ

ಇして৽たڠ度化する社会にあって、ଞ者とߴ

なՁをੜΈ出すਓࡐがٻめΒΕています。

中中ֶߍでֶんだことにތりをͪ、こΕかΒ

の社会で׆༂できるਓࡐをҭ成することが໋

と͑ߟております。

　݁びに、70周年記念事業実行委員長飯田誠様

をは͡め、本事業にܞわり、ご尽力いただいた

皆様に心よりँײ申し上げますととに、

Ҭのํʑ、15"の皆様、本ߍに関わるすての

皆様、今ޙ変わΒ͵ごࢧԉをࣀりますようお

。い申し上げますئ

平成30年2月17日

͍͋ͭ͞
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中ொ立中中ֶߍ 15"
会長

宮尾　雅彦

　創立70周年、おめでとうございます。
　中中ֶߍがত22年に創立さΕてかΒ、70
年のઅとなる日をܴ͑ることが出来ましたこ
とを、心よりおܚび申し上げます。この記念す
き式典にܞわΕたことに、心よりँײいたし
ます。こΕまでの70年間、中中ֶߍを͑ࢧて
くださいましたֶߍ関係者の皆さまํに、15"
をදして、心よりお礼申し上げます。本当に
ありがとうございました。
　このたび、創立70周年の実行委員として記念
誌を制作するにあたり、中中ֶߍのաڈに৮
Εることができました。ݱくすのきϓϥβにあ
りましたچ中ֶߍをݐઃするために 15"が
したこと、ਫڱਆ社でのϘϥϯςΟアਗ਼
ಈ、Ҭ׆ 15"ɾੜె会との;ΕあいのΩϟϯ
ϓを行っていたことなどଟくあり、こΕΒの
Ԋֵ࢙やアϧόϜをݟていますと、Ոఉɾֶߍɾ
Ҭがڞにڠ力し合って׆ಈを行い、子どた
ͪをҭんでいたことがྑくཧղすることができ
ました。
　ۙ年、εϚʔトϑΥϯのී及により 4/4によ
る会話がܰؾにできるようになり、ͦの໘、
、༿でのίϛϡχέʔγϣϯ力が下しݴ
4/4だけでは、おޓいのͪ࣋ؾがࢥうように
わΒず、૬खをইͭけてしまう問がଟくىこっ
てきています。こΕΒの問で大事なのは、ਓ
とਓとのܨがりとឺを大にすることです。࣌

やڭҭڥが変わΖうと、Ոఉɾֶߍɾ
Ҭが、おޓいにڠ力し合いίϛϡχέʔγϣϯ
をਤること。ͦして、に૬खとき合い、話
をฉき、දをくΈ取り、ͪ࣋ؾを͑、૬ख
をࢥいやる心が大です。ࢲたͪ大ਓがൣنと
なり、子どにݟせることが、とてඞཁなこ
とだと͑ߟます。
　さて、間なく中中ֶߍでは、ίϛϡχςΟɾ
εΫʔϧがಋೖさΕ、ՈఉɾֶߍɾҬが一ମ
となって、子どたͪのֶशをॆ実させていく、
「Ҭととにあるֶߍ」とసすることにな
ります。ͦして、こΕをػに、ࢲたͪ 15"は、
ՈఉɾֶߍɾҬのՍけڮとなるく 15"の
ೝࣝし、子どたͪのক࠶ׂのॏཁੑをͭ࣋
来のために、15"׆ಈをਪਐしていくॴଘです。
　このྺ࢙ある中中ֶߍが、このઌ�0年、
100年とӹʑ発లしていき、ੜెやଔ業ੜがよ
りいっͦう׆༂していくことを心かΒئってい
ます。
　今ޙ、ֶߍ関係者の皆さまํには、ごཧղ
とごڠ力をいただきますよう、心よりおئい申
し上げる࣍ୈです。
をって、この中رに、ੜెがເとޙ࠷　
中ֶߍをඈび立って行くことをئいまして、ࢲ
のѫࡰとさせていただきます。

͍͋ͭ͞
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中ொ立中中ֶߍ
ੜె会長

吉田　大ر

　この度、ࢲୡߍࡏੜが70周年という中中ֶ

のઅに立ͪ会うことができるのはと࢙のྺߍ

てتしくࢥうととに、この式典に取り

んでこΒΕたํʑにँײを申し上げます。

　中ொ立中中ֶߍがত22年に創立さΕて

Ҏ来、ྺのઌੜํの力やҬの皆様のごࢧ

ԉのおかげで、本日をܴ͑ることができたとࢥ

います。

ֶ、ではߍ中中ֶ、ࡏݱ　 शに関して「4UVEZ"ɾ

#ɾ$」という取を行っています。ຖ日の)3

ֶश、Ոఉֶश、ͦして֬ೝςεトのαイΫϧ

で日ʑのֶशをੵΈॏねています。ͦの成Ռと

して、今年度2年ੜはౡݝ「ૅجɾج本」ఆண

ঢ়گௐࠪで、3年ੜはશֶࠃ力ɾֶशঢ়گௐࠪに

おいてݝ平ۉҎ上の成をすことができまし

た。力の成Ռがに͑ݟるܗになり、ੜె一

ਓ一ਓのֶशにରするҙࣝがߴまってきている

のを͡ײます。

　෦׆ಈに関しては、֤෦がࢢ܊大会やݝ大会

においてًかしい成をし、中ࠃ大会やશࠃ

大会に出するなど、ଟくの෦׆ಈがたΏま

͵力の݁Ռ、実を݁んできました。また、文

化෦はҬの行事に参加したり、ߍで作し

た作をలࣔしたり、さまざまなܗで׆ಈの成

Ռを発දしています。

　このように、ֶश໘で෦׆ಈにおいて݁

Ռをせているのは、本܇である「本心」をֶ

をͭ͑ߏりॴとして、また、ֶशのڌの׆ੜߍ

くる中中܇ࡾ「ணϕϧɾあいさͭɾ立ࠊ」を

ҙࣝして日ʑੜ׆をૹっているかΒだとࢥいま

す。ࢲୡߍࡏੜは、中ֶߍੜ׆の中でこΕまで

౷をஙき上げてきていただいたଔ業ੜのํʑ

や日ʑࢲୡをݟकってくださるҬの皆様にײ

ँし、ࢲୡが今までੵΈॏねてきたのをさΒ

に発లさせていきます。

　ͦしてこの70周年に;さわしきތりߴきֶߍ

をઌੜํととに創り、ًかしいྺ࢙をすよ

う心がけます。

͍͋ͭ͞
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中ொ長

佐藤　৴࣏

　中中ֶߍ創立70周年をܴ͑ΒΕましたこと

を、心かΒおتび申し上げます。

　中中ֶߍがত22年4月の創立Ҏ来、ண実

にาΈଓけ、今日まで発లをஙいてまいりまし

たのは、こΕͻと͑にྺのߍ長ઌੜをは͡

め、ॾઌੜํ、保ޢ者ɾҬの皆様ํのڭҭに

ରする期待と、ͦしてݙతなごࢦಋのࣀ

であり、関係֤Ґの長年にわたるご尽力にର

し、本ொの行を༬かる者として、心よりܟҙ

とँײをදす࣍ୈであります。

　ত39年に中ொをݟせるߴのࡏݱに

ɾվஙによる長ण໋化ڧが、ิࣷߍったݐ

վ修を行い、今年度৽たにੜまΕ変わりました。

ここに創立70周年のおॕいをすることができま

すことは大変ਂ֒ײいのであります。このߍ

ࣷかΒଟくのଔ業ੜが立ͪ、社会の֤で

ご׆༂さΕ、ͦのޭをݟ、ฉくたびތΒしく、

また、心ڧく͡ײているとこΖでございます。

　本ொといたしまして、Ҭはとよりく

ੈքにݙߩできる子どたͪをҭΈ、あΒΏる

を͑てまいりڥҭڭできるようشを発࠽

たいと͑ߟております。

　݁びに、中中ֶߍがますますॆ実、発లさ

Εますことを心かΒおفりし、また関係֤Ґに

おかΕましては、本ொのڭҭ行のਐలのため

に、より一のごࢧԉとごڠ力をࣀりますよう

おئい申し上げ、ॕࣙといたします。

ॕࣙ
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中ொٞ会ٞ長

中村　߂

　中中ֶߍ、開70ߍ周年おめでとうございま

す。

　中ொٞ会をදし、一ݴおॕいのݴ༿を申

し上げます。

　中中ֶߍの開ઃは、ઓޙ間ないত22年

4月にொのおࣉやফஂ٧めॴなどのࢪઃを

आりながΒのελʔトでありました。

　ͦのޙ、ۙྡの3村と合立の中ֶߍとなり、

ত39年にࡏݱのに当࣌では日本一といわ

Εる΄どのࢪઃઃඋの中ொ立中中ֶߍが৽

ઃさΕました。また、平成29年には৽しいࣷߍ

がݐઃさΕ、৽たなྺ࢙の1ϖʔδをஙき上げる

年となりました。

　この長いྺ࢙の中で、今日まで中ொの中ֶ

とߍさΕた中έٰ中ֶߍに開ޙ、としてߍ

となり、また、社会ڌҭのڭߍにੜెのֶڞ

ҭ力のৢ成のとしڭҭの一としてのҬڭ

てଟくのொຽに͑ࢧΒΕてきています。

　こうした長いྺ࢙の中で立って行ったੜె

さんたͪಉ様、今ޙと本ߍでֶんだތりとࣗ

Βのເの実ݱにけ、ڧいࢤをҭんでいくよう

。いますࢥいたいとئくڧ

　ऴわりに、この長いྺ࢙の中で様ʑなごڠ力

をいた皆さんに心よりँײ申し上げておॕい

のѫࡰといたします。

ॕࣙ
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中ொڭҭ委員会ڭҭ長

ਿ　ྑ知ߴ

　中ொ立中中ֶߍ創立70周年おめでとうご

ざいます。心よりおॕい申し上げます。本ߍは、

ত22年4月にઃ立さΕ、中小ֶߍをԾࣷߍ

としてत業を開࢝し、ত39年9月ொஂ

成によるೖډ者の૿加によってொのਓޱと中ֶ

したため、日本一と当૿ٸにೖֶするੜెがߍ

ݱがࣷߍるތએさΕる΄どॆ実したઃඋを࣌

ಈのॆ実׆ҭڭ、に৽ஙさΕました。Ҏ߱ࡏ

とࢪઃɾઃඋの֦ॆにᬏਐしてこΒΕました。

　また、平成21年にౡֶݝ力上ରࡦ事業の

」「ߍఆࢦڀݚ事業ࡦ上ର力ֶ」、ఆを受けࢦ

ౡݝੜెࢦಋ実ફࢦఆ」「ߍౡݝ小ɾ中ֶߍੜ

びの変ֵύイϩοトֶ」「ߍఆࢦఆ実ફࢦಋࢦె

ࢦのݝఆ」として、ொはとよりࢦ事業ߍ

ಋڭҭの一ཌྷを୲い、ͦのਪਐに大きなׂを

ՌたしてこΒΕました。ڭҭの一として取り

むΫϥϒ׆ಈにおいてαοΧʔ෦、όεέο

トϘʔϧ෦、ਧָ෦が大きな成ՌをあげΒ

Εています。この間にֶࣷを立たΕたଔ業ੜ

はおよͦ22000໊を͑、さまざまなで׆

༂する༗ҝなਓࡐをଟഐ出しておΒΕます。

こΕͻと͑に、ֶ心に೩͑て本ߍにֶͿੜ

ెの皆さんのたΏま͵力、ͦのҙと期待に

Ԡ͑てこΒΕたྺߍ長ઌੜをは͡めとするڭ

৬員のํʑのごࢦಋ、さΒには本ڭߍҭ׆ಈを

心྆໘にわたってࢧԉしてこΒΕた保ޢ者、

ಉ૭ੜ、Ҭのํʑのご尽力のࣀと、心よりਂ

くँײとܟҙをදします。

　中ொ立中中ֶߍが、70年のًかしいྺ࢙

と౷をܧঝしͭͭ、本ொのࢦすڭҭཧ念を

実ݱすく、「本心」の܇ߍのと、৽しい࣌

にけて、さΒなるඈ༂をげΒΕますようف

念いたしまして、ѫࡰといたします。

͍͋ͭ͞
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લ中ொ長

ଟར　ٛ之

　創立70周年の記念日をܴ͑ΒΕ、心かΒおॕ

い申し上げます。中中ֶߍは、この間छʑの

変化をげ、今日にࢸった事がࢥいුかびます。

にೖֶしߍのত21年に中小ֶޙは、ઓࢲ　

ましたが、中中ֶߍは、ͦのཌ年、ত22年

に中小ֶߍのچʑݐ֊2、ࣷߍて木ࣷߍの一

෦をआ༻して開ߍしたのを、今で֮͑ていま

す。

　当、࣌ౡݝが中ֶߍのແい࣏ࣗମは、合ซ

をଅしていたとฉきました。このことかΒ、当

ମʢ中山村、Թ࣏ಋ者が、ۙྡのࣗࢦのொの࣌

村、ࡔށ村ʣとંিし、合立中ֶݐߍઃの

話をਐめ、ত24年に、今のくすのきϓϥβの

に成させました。ࢲは、この中ֶߍにত

27年にೖֶし、ଔ業しました。

　このࡔށ、ޙ村がত30年にౡࢢに合ซ、

ଓいて、中山村、安ܳொʢچԹ村ʣが合ซし

たことかΒ合をղࢄし、୯ಠの中ֶߍになっ

たことと、ত33年ࠒかΒの日本のߴ度ࡁܦ成

長によるੜె૿ʢਓ૿ޱʣや、ࢢϙϯϓの

のॴにত39年ߍ中中ֶݱ、ઃ問かΒݐ

にҠઃし、今日にࢸったܦҢがあります。

　このような変化の中、ྺのொ当局やֶߍ当

局の関係者には、ฒʑなΒ͵ごۤ࿑があったか

とࢥいますが、ͦΕͧΕ࠷ળを尽くしていただ

き、2ສਓを༨る立なੜెをૹり出し、今や、

Ώる͗ない中中ֶߍにしていただいたことに、

。いますࢥしたいとँײ

　また、ࡢ今、ࣗવࡂのଟ発࣌期にして、ֶ

վ修に迫ΒΕていたことかΒ、ொ当局がߍ

څ、ઃのվங、վ修ࢪߍֶ、化ۉఈのࣷߍ

৯౩のをࢪすこととし、平成29年11月に

৽ࣷߍがしました。

　この70周年をػܖに、一ڭҭのॆ実がਤΒ

Εるのと期待します。

ॕࣙ
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中ொٞ会ٞ員

ൟ　ल子

　中中ֶߍ創立70周年、誠におめでとうござ
います。
　今、ৼりฦってΈΕࢲの子どがֶࡏして
いた࣌期かΒ、すでに40年ա͗ましたが 15"
のをいただくことになり、度ʑֶߍに足をӡ
びઌੜや子どたͪとҙݟをަわしたことをջ
かしくࢥい出しています。
　ͦの当࣌の中中ֶߍはݝで༗のϚ
ϯϞεߍで1�00໊かΒ1700໊であったとࢥい
ます。
　ϚϯϞεߍであるがため、ੜెやઌੜには大
変な࣌であったとࢥいますが、ͦのޙগ子
ݮでは�00ਓ༨りまでࡏݱ化がਐむにͭΕྸߴ
গしてきています。
　しかしながΒ、ੜెに関係なく今日ではϚ
είϛでい͡め問をは͡め様ʑなֶߍɾੜ
ెに関するใಓがなさΕていますが、なにより
ֶߍӡӦで大なことはઌੜとੜె、ઌੜと
保ޢ者、ੜెと保ޢ者、この3者間の৴頼をߏங
していくことがଟײな年ࠒの子どたͪの不安
をղফする大きな力になるのではとڧくࢥって
います。
　員にͭいていたϚϯϞε࣌ߍのΤϐιʔ
υを一ͭհしますと、あるֶڃで修ֶཱྀ行に

参加できなかったੜెのため、参加したੜెが
গない小ݣいを出し合いながΒお࢈をങって
きてあげたという子どたͪのਓにରする༏し
さをڧく͡ײたことをࢥい出します。なんで
ないような行ҝがͦの参加できなかった子ど
には大変うΕしくΫϥεのΈんながڧいឺで݁
Εたというような話でありました。
ࢥ、ͦの話をฉき、わが子にਓにରするࢲ　
いやりの大さを話したことをࢥい出し、今日
のֶڭߍҭに׆かしていただきたいとࢥいま
す。
　ͦのջかしいࣷߍが平成29年には、৽しくݐ
ସ͑ΒΕ、また৽たなֶߍとしてこΕまで受け
を࢙෩にさΒにຏきをかけたྺߍがΕてきたܧ
作っていくのではとָしΈにݟकってまいりた
いとࢥいます。
力が今のڠいのޓはҬと一ମとなりおߍֶ　
。ܽかすことはできません࣌
　こΕかΒҬのֶߍとしてҬと一ମと
なった子どたͪにとってָしいとい͑るよう
なֶߍとして৽たなྺ࢙をஙいて行っていただ
きますととに中中ֶߍのӹʑの発లをおف
りいたしましておॕいのݴ༿といたします。

出͍ࢥ
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ୈ11中中ֶߍ
長ߍ

ਖ਼Ҫ　Յ໌

　౷ある中中ֶߍが、今年記念すき創立
70周年をܴ͑、ここに記念誌が発ץさΕますこ
とを皆様とڞに心かΒおتび申し上げます。
　顧Έますと、平成�年のय़、ຬ開のࡩのと
中中ֶߍのߍをく͙って、ૣ20年がܦաしま
した。ෝしたͦの年は創立�0周年という大き
なઅの年で、様ʑなֶߍ行事がܭըさΕてお
り、当࣌の֎田 15"会長のお力ఴ͑をಘな
がΒ一ͭずͭ成しげ、ॆ 実した実りଟい年だっ
たことをࢥい出します。
　とくに2ֶ期は、「大ӡಈ会」をൽりに「お
りͮるࠃମ」、ͦして「創立�0周年記念の式典ɾ
文化ࡇ」と3ि間ごとにԡしدせる大ܕ行事に、
はΫϥε୯Ґ࣌ಥきീஸの取でした。あるڳ
で、ある࣌は෦׆ಈ୯ҐでしっかりεΫϥϜを
Έ、まさに中中ֶߍのੜెɾڭ৬員ɾ保ޢ
者のஂ݁力でりったことを、今でތりに
。いますࢥ
　෦׆ಈ֤෦とே࿅を࢝め、本当に׆発で
した。なかで、αοΧʔ෦ɾόεέοト෦ɾ
ਫӭ෦の中ࠃ大会出、ਧָ෦のશࠃ大会で
のۚ受は中中ֶߍのྺ࢙に৽たな一ϖʔ
δをॻき加͑てくΕました。
　さΒにಛผࢧԉֶڃの׆༂があります。ࠃମ

のᖴՐϦレʔの参加をは͡め、ౡࢢのΪϟ
ϥϦʔでߍࡏੜやଔ業ੜの作を集めた「出会
いల」の開催、また、�0周年式典のアトϥΫγϣ
ϯではさおり৫りをにͭけຽָثをԋし
ͦ、ಈは׆ධでした。この のޙ、Իָ 「ஂͪょっ
と来てϒϥοζόϯυ」に発లしましたが、ࡢ年、
݁成20年をܴ͑るのをػにນをด͡ました。
　ॳߍ長、ॅԬळ作ߍ長ઌੜは܇ߍ「本心」
をఆめ、࣍のようにઆかΕています。

るにをҎってすΕ　　ଈͪ҉くࢹ　　　
るに心をҎってすΕࢹ　　　　　　

　　ଈͪ໌Βかなり
　　　ௌくにࣖをҎってすΕ　　ଈͪい
　　　　　　ௌくに心をҎってすΕ

　　ଈͪ૱なり
ಈຠಉ一のཧなりݴ　　　
　この܇ߍは、創立Ҏ来、中中ֶߍのڭҭの
ਫ਼ਆతࢧபとなり、中中ֶߍのًかしいྺ࢙
はંに৮ΕଟくのਓʑにޠりܧがΕています。
　ًく70年の౷をͭ࣋中中ֶߍが、より一
発లすることをف念しますととに、記念事
業実行委員会の皆様にਂくँײとܟҙをදし、
おॕいのݴ༿といたします。

府中中学校70प年記೦ࢽの発ͯͤدʹץ
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ୈ13中中ֶߍ
長ߍ

Ḻ୩　子

　今年の9月、ত37年度中中ֶߍଔ業ੜの
ಉ૭会を開催しました。10年લはؐྐྵをॕい、
今年はرݹをॕうಉ૭会でした。中ֶ࣌は1ֶ
年9ֶ�00໊、ڃҐのੜెでしたが、当日の出੮
は、ଔ業ੜ74໊とԸ3໊ࢣのご出੮をいただい
ての会となりました。開࢝લかΒϩϏʔでは、
໊લをΕていてإを合わせ話すうͪにੲに
λイϜεϦοϓし、ֶڃ୯Ґでςʔϒϧにͭき
間は࣌間という࣌い出に話がΈました。2ࢥ
「アο」という間にա͗ڈっていきました。
のくすのきϓࡏݱはࣷߍの࣌たͪの中ֶࢲ　
ϥβので、ஂմのੈであり、ࣨڭ不足
になっていました。3ࣨڭがී通ࣨڭຯでಛผؾ
年間Ϋϥεସ͑なく、ಉ一Ϋϥεでաごし、
うす͙「৽ࣷߍが出来るよ」とݴわΕながΒ
ീ഼山に出来るࣷߍのܕをݟながΒଔ業しま
した。
ౡ田ઌੜにಌΕମҭ、ࢣのԸ࣌は、中ֶࢲ　
のڭ員になりました。࠷ॳのෝߍは、中中
ࣗ、Վはߍ業式、ೖֶ式でՎう࢝、でߍֶ ৴をっ
て大きなでՎうことができました。ͦのޙ、
ւ田中ֶߍసۈし、ত�3年࠶び中中ֶߍ
。でしたڃ務となり、1ֶ年11Ϋϥε、4�ਓֶۈ
શߍੜెは、1200໊༨り、行事を行うにମҭ
ؗ、άϥϯυは一ഋ。ΫϥεϚονʢόレʔϘʔ
ϧʣ、ίʔϥε大会、ӡಈ会、文化ࡇどの行事

ੜెୡは一ੜ໋ݒ取りんでくΕました。ੜ
ెઌੜڞに行事は大いにり上がり、ಛに
ҹにっているのがڅ৯࣌間でした。1年ੜの
2ֶ期、څ৯委員会提Ҋで「0ࡊ」がඪとなり、
1ֶ期にࡊがଟかったզがは)3の࣌間に
ରࡦをࡊ、͑ߟをθϩにすることができまし
た。৯事લにྔを͑ߟ、「৯Εないのは
友ୡにけてあげる」ͦして「きݏいなくগ
しで৯る」というඪでࡊがݮগできま
した。ࡊがଟかった1ֶ期でしたが、3ֶ期に
は΄とんど৯きることができました。2年ੜに
なりΫϥεସ͑があり、څ৯࣌間になると「ઌ
ੜશ෦৯るのですかʁ」とਘねΒΕました。
は、「ͦうですʂ」と͑たΒੜెはશ員美ຯࢲ
しくʢいやいやかʣ৯ていました。3年間で
Ḻ୩ֶڃのΈなΒずֶ年શମが、څ৯を৯す
るようになり、څ৯ௐཧ員さんとてتんで
くださりました。
　平成�年には中έٰ中సۈし、平成9年
かΒはڭ಄としてࡾ度、中中でۈ務したޙ、
平成13年かΒはߍ長として࢛度のෝをしま
した。出ߍでڭ་ɾڭ಄ɾߍ長としてۈ務す
ることができたの、ҬのํかΒઈ大なるڠ
力をಘたかΒこֶͦߍӡӦができたとࢥいます。

ँײ

府中中ͱࢲ
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ୈ1�中中ֶߍ
長ߍ

ᅳԭ　ܼ

　中ொ立中中ֶߍ創立70周年に当たり心か
Βおॕい申し上げます。
は平成20年にணし、2年間おੈ話になりࢲ　
ました。ணした年は��9໊、ཌ年が��3໊と
いうੜెで当࣌のୈ一ҹは、大৬員ࣨにೖっ
たとたん「すごいֶߍに来たな」というҹで
した。ࣷߍ大きくஔを֮͑るまでしΒく
。間がかかりました࣌
　෦׆ಈがんで、ӡಈ෦、文化෦と成
をし、大会やίϯΫʔϧのっかけの日ʑ
でした。ಛにਧָ෦の׆༂はめざましく、ਧ
ָίϯΫʔϧ、Ϛʔνϯάίϯςεトではશ
でۚを受し、日ʑのଟが༊やさΕたࠃ
のを֮͑ています。
　ମҭؗの大نվ事によるӡಈ会の日ఔ
変ߋ、文化ࡇをくすのきϓϥβで開催したこと
い出としてっています。文化ࡇではউෛ
でくなったࡀΕ、29ݺさかΒ「ոಐ」とڧ
中ொ出のϓϩক࢜عع、村山　さんのੜ
֔をੜెがܶにして上ԋしました。当日はさ
んのご྆ؑさΕました。ࡢ年ެ開さΕた
өը「の੨य़」をݟに行かΕたํଟいので
はないでしょうか。
　ੜెҙཉతに׆ಈし、ຖ年9月に実ࢪしたΫ

ϦʔϯΩϟϯϖʔϯでは、શߍੜెが۠ߍ出
ಈを行いました。૯合తなֶशの׆き、ਗ਼
間では中ொのொՖである、「ͭき」のබを࣌
Ҭのํにڠ力していただき২͑るしました。
　ͦのような中でܾしてΕΒΕない大きな出
来事がありました。Ն期ٳ業中の෦׆ಈ中にੜ
ెがࣷߍかΒసམするという事ނがىきました。
でରԠしてࢮが౸ணするまでઌੜํඞंٸٹ
くΕました。ػةཧとݴ༿ではݴうのの、
こうした事ଶに໘しੜెの安શと安心をపఈ
し実ݱしなけΕҙຯがແいことを௧ײしまし
た。ཌ年ҟಈとなりましたが、حతに回෮し
、ることができたੜెのଔ業式に出੮しߍֶ
なؾݩ、の୲と出੮し࣌のଔ業式には当ߍߴ
。にすることができました࢟
でΕる׆৬ੜڭ、はୀ৬しておりますがࢲ　
ことのできない出来事です。
　2年間という短い期間でしたがҬのଟくの
ํʑに͑ࢧていただきました。ࢥいでଟき創立
70周年をܴ͑ΒΕた中ொ立中中ֶߍのます
ますのඈ༂と発ల、関係する皆様のご݈উをف
念いたします。

立70प年ʹͯͤد
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中ொ੨গ年ڭҭ૬ஊ員
ʢୈ1�中中ֶߍߍ長ʣ

迫田　豐

　中中ֶߍ創立70周年をܴ͑ΒΕ木村ߍ長ઌੜをは
͡めڭ৬員の皆様、ੜ ɾె保ޢ者の皆様、ଔ業ੜの皆様、
今日まで中中ֶߍの長いྺ࢙と౷をͭくΒΕた関
係者の皆様心かΒおॕい申し上げます。
�長としてߍ༺࠶は平成22年度かΒ2�年度までࢲ　
年間ไ৬いたしました。ෝ当ॳの平成22年度は17ֶ
৬員ڭʣɾੜె�79໊ɾڃ2ֶڃԉֶࢧʢؚಛผڃ
�4໊でしたが、�年ޙの平成2�年度には19ֶڃʢؚಛ
ผࢧԉֶڃ2ֶڃʣɾੜె�32໊ɾڭ৬員�9໊と、
গ子化が一ਐ行する社会ঢ়گにあってֶنߍが֦
大するというر༗なֶߍでした。
　平成22年度には、ֶܦߍӦのϛογϣϯをʰ৴頼さ
Εるֶߍをͭくる。ɦ ʙ৴頼さΕてこͦあるڭҭが
できるʙ、ڭҭඪをʰૅجɾج本のపఈにめ、ੜ
きる力のҭ成をਤる。ɦ とし、Ϗδϣϯを、ʢアʣ安શ ɾੑ
ެ開ੑɾࢦಋ力を上し৴頼度をߴめる。ʢイʣֶૅج
力をఆணさせ֬かなֶ力をҭ成する。ʢウʣ不ొߍɾ問
行ಈをࠀし๛かな心をҭ成する。ʢΤʣମ力ɾӡಈ
力を上させ、݈やかなମをҭ成する。としてઌഐ
ॾઌੜがஙき上げΒΕたڭҭ力を一のߴΈԡし上
げようとめました。とりわけϏδϣϯのʢイʣとʢウʣ
にͭいては՝がଟく、ڭ৬員一ମとなってͦの՝
をࠀするڭҭ׆ಈに取りΈました。
　ͦのޙ、平成2�年度までこのϛογϣϯɾڭҭඪɾ
Ϗδϣϯは֓ね変͑ることなくֶߍӡӦに当たりまし
た。ͦの݁Ռ、ֶߍのঢ়ଶは࣍のように変化しました。

上し、問行�年間で、ैલに૿してֶ力はࡏ　
ಈは੩化し、෦׆ಈશ日本中ֶߍ上選खݖ大会
༏উ、શ日本Ϛʔνϯάίϯςεトۚʑੜెの皆
さんは֤छ大会で༏लな成Ռをしました。
　༏लなੜె、༏लなڭ৬員、ҙあ;Εる保ޢ者ɾ
Ҭの皆様のごࢧԉの中で、ࢲは41年間のڭ৬ੜ׆を
中中ֶߍでऴ͑ることができたことを༗りくৼり
ฦっています。
　今年度は中ொによってࣷߍվஙɾ৽ங事ॡ
さΕ、創立70周年あいまって中中ֶߍの৽࣌が
ません。こΕかΒの中中͑תびにتまったことは࢝
念し、վめておॕい申し上げ創فのӹʑの発లをߍֶ
立70周年に当たってのޚѫࡰとさせてきます。

৬5年ؒΛৼΓฦͬͯࡏ
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ୈ17中中ֶߍ
長ߍ

大田　ູ

　中中ֶ70ߍ周年ฒびに記念誌の発ץを心か
Βおܚび申し上げます。
長をഈ໋ߍは、平成27年4月にୈ17のࢲ　
しணしましたが、ಉ年Εにපؾがͭݟかり、
ͦのޙೖӃ、1年3ϲ月間ֶߍとしてྍཆੜ
、長でしたがߍか2ֶ期間のۇ。をૹりました׆
ͦの日ʑはࢲにとってかけが͑のないのとな
りました。
　出ۈॳ日、ਖ਼脇の大きなࡩの木かΒうた
くさんのՖびΒがࢲをܴ͑てくΕたことがࡢ日
のことのようにࢥい出さΕます。എےを৳し
長ࣨにೖってまずんだことは、にཹまっߍ
たֹにॻかΕた܇ߍ「本心ʢ΄ん͡んʣ」でした。
「本心とは、智ܛなり、智ܛとは真実なり」の෭
はありましたが、日ʑどういうҙຯかࣗ問ࣗ
を܁りฦしました。݁局、ࣗなりに౸ୡし
たのは「本心とは、Կ事本ؾでݟて、ௌいて、
話して、行ಈすることの大さ」であΖうとい
うことでしたが、ͦの真ِはະだにはっきりし
ません。۪ߟですが、受けࢭめるਓによって「本
心」のࢥいがҧうのかしΕません。
　�月の「大ӡಈ会」は、৽ݐࣷߍてସ͑のため
Ҏ2ޙ年間ӡಈが͑ないことがܾまってお
り、ೖֶしてきた1年ੜは「ॳめでޙ࠷」のӡಈ
での「大ӡಈ会」となりました。1年ੜがҬ
のࢦಋ者と一緒に、ೋਓの୲のઌੜのՎで
གྷった「৽中Ի಄」はとてՄѪΒしくඍস
ましいのでした。
　10月の文化ࡇでは、ॳめてのࢼΈとしてશߍ

ੜె�30໊によるશߍ合এを行いました。大合
এஂがମҭؗをわせ、また؍ているਓʑのࠢ
をわせるような「ٿのࢻʢうたʣ」をՎい上
げ、保ޢ者やҬのํʑかΒ大きなഥखとশࢍ
のをいただきました。
　11月に行ったެ開ڀݚ会では、ڀݚ会の一ͭ
のۄとして小中ֶੜがύωϦεトとなったύ
ωϧσΟεΧογϣϯを行いました。ݩ中ொ
ҭ委員長の藤原ຌਓઌੜにίʔσΟωʔλʔڭ
をおئいして、「ֶび合うこと」をςʔϚにύ
ωϦεトの小中ֶੜがҙަݟをしました。藤
原ઌੜのਂいܮとΈな話ज़によって、ύω
Ϧεトは本Իでࣗのࢥいや͑ߟをޠり、「子ど
たͪの心」を知ることができたとて༗ҙٛ
なڀݚ会となりました。ただ、とて念なこ
とに、ͦの3ϱ月ޙ、藤原ઌੜはごපؾのために
੦ڈさΕました。ମௐがѱいのをԡして、出੮
してくださった藤原ઌੜに心かΒँײを申し上
げ、ご້をおفりいたします。
　わずかな期間でしたが、ࢲにとってどの行事
日ʑの׆ಈΕಘ͵ࢥい出ਂいのになっ
ています。
　ऴわりになりますが、ઌഐॾࢯがӦʑとஙか
Ε、引きܧがΕてきた中中ڭҭが、今ޙと「本
心」のਫ਼ਆのجにますます発లすることを心よ
りおفりします。

府中中学校立70प年ʹͯͤد
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ݩධٞ員ʢߍֶ 15"会長ʣ

桒原　修

　ॳめての参؍日、त業の様子にͪょっとγϣοΫ
を受けました。中ֶੜのत業ଶ度は、ଞの小ֶߍか
Βのੜెをҙࣝしたり、ߍߴ受ݧけてっと真
、っていました。ましてやࢥするのだとڧにษ
ॳめての参؍日で知Βない大ਓにݟΒΕているۓு
を૾していましたܠありっと੩かなत業෩ײ
が、ҙにしてざわざわとしたまとまりのないঢ়ଶ
でした。ଉ子の3年ޙのߍߴ受ݧ大ৎなのだΖう
かと本当に心になりました。が、ͦΕはやがてし
なくてよい心とりました。
　迫田ߍ長ઌੜによるいきいき参؍日で、Ҭの
ํʑにत業෩ܠをݟていて࣍ୈに੩かな中ֶߍ
Βしいत業෩ܠと変わっていきました。ֶ力にͭ
いてಉ様にඪをܝげて、中 45"%:�"#$な
どを取りೖΕΒΕ֬実に上げてきました。ただ、
念なことにଉ子は༨りύʔϑΣΫトをけな
かったので、ͭまり真に中 465"%:�"#$に
取まなかったので、のࢥいのֶߍより1ϥϯΫ
下のߍߴ、いや、あΕだけษڧしなくてあのߍߴ
にೖֶすることができました。っと真に取ん
でくΕていたΒとࢥいますが、であるࣗに
はあるのでଉ子をめたりはしませんでした
が、ʜ。
　ଞに௴ϩʔυɾͭきϥϯυɾ৬ମݧɾ小中

合ಉΫϦʔϯΩϟϯϖʔϯɾさわやかあいさͭӡߴ
ಈɾトイレআなどの行事を通して、ੜెのࣗଚײ
のߴ༲やক来のເをͭݟけるきっかけͮくりをし
てきました。ͦうした行事によりੜెୡは、やΕ
できるというࣗ৴をͭけ、大ਓにۙͮいているࣗ
֮をͪ࣋、ক来のເにかって、今ࣗのするき
ことを真に͑ߟ取むことでֶ力の上加し
たと͡ײました。15"の一員としてͦのような行
事のڠ力をすることで、ࣗࢲਓ間として成長で
きたと͡ײています。ݸਓతにはౡআにֶͿ会
のํʑにトイレআでおੈ話になり、Έんながݏが
るトイレআにࣗΒਐんで参加したのだかΒ、なん
でできるかΒࣗ৴を࣋って下さいとݴわΕたのが
ಛにҹにっています。
　15"෭会長を1年、ଓく2年 15" 会長をҬの
ํʑや15"のごڠ力で務めることができँײです。
また、ࢲ事の合ʢとಉډʣで、15"をୀくに
当たり、宮脇さんが 15"会長を引受けて下さった
ことありがたかったです。15"員をୀいてか
Βは、迫田ߍ長ઌੜのཁでֶߍධٞ員を務めてお
ります。こΕかΒ、Ҭの一員として中中ֶߍ
と関わっていくͭりです。よΖしくおئいகしま
す。

出͍ࢥ
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中中ֶߍ՚ಓ෦ࢣߨ

長　߳බ

　創立70周年をܴ͑ΒΕましたこと、心よりおॕ
い申し上げます。
ࡏݱとして、ত�0年よりࢣߨは、՚ಓ෦ࢲ　
まで33年間中中ֶߍにۈ務させていただいてお
ります。また、ত30年に中中ֶߍをଔ業させ
ていただくととに、່2ਓ当ߍのଔ業ੜです。
　ઓࢲ、ޙが小ֶੜだったࠒは中中ֶߍのࣷߍは
ແかったため、当࣌の中ֶੜは中小ֶߍのࣨڭや
宮のொにあるڭಙࣉの本ಊをࣨڭとしてษڧしてい
ました。
　中中ֶߍにೖֶするときには、木2֊ݐての
のくすのきϓϥࡏݱが৽ஙさΕました。ॴはࣷߍ
βがあるとこΖです。しかしながΒ、ઓޙのಥ؏
事のためか、2֊でਫがこ΅Εると1֊࿙Εるよ
うな؆ૉなݐでした。
　ͦの当࣌、中中ֶߍは、中ொ、中山村、Թ
村、ࡔށ村の࢛ϲொ村立の中ֶߍでした。一൪ԕい
ंؿӺかΒլӺまでࡔށ村のੜెはܳඋઢのࡔށ
にり、լӺかΒはెาで通ֶしていました。
中中ֶ۠ߍの֤小ֶߍのӡಈ会には、中ֶੜの
දが参加していましたが、中でࡔށ小ֶߍはె
าで1࣌間Ҏ上かかって参加した記Աがあります。
ջかしいࢥい出の一ͭです。
が՚ಓにԑがありましたのは、中ֶ1年ੜのࢲ　
ときのֶڃ୲　ނ　木村　之ઌੜのおӂです。
あるとき、ࠇ൘下のを足でಈかしているとこΖを
には՚ಓ෦があるかΒೖ෦ߍけΒΕ、「中ֶͭݟ
して、お行ّよくなりなさい。」とݴわΕたことが

きっかけで、՚ಓ෦にೖ෦しました。ಛに、՚ಓ
にڵຯが༙き、ଔ業ޙ当࣌の՚ಓ෦ނ　ࢣߨ　
࡚ϛα子ઌੜにごࢦಋいただきました。ͦのઌੜ
がくなΒΕ、ࢣߨを受け͙ܧことになりࡏݱに
。っておりますࢸ
　՚ಓࢣߨとしての33年間は、あっという間に
ա͗ました。ͦの間、くすのきϓϥβのॴにあっ
た木ࣷߍは、ࡏݱのॴにত39年立なమے
ίϯΫϦʔト4֊ݐてのࣷߍݐてସ͑ΒΕました。
当࣌の作๏ࣨは4֊にあり、立なࣨでした。
　՚ಓ෦の׆ಈは、日ࠒの׆ಈに加͑、文化ࡇで
はお会を開き、保ޢ者のํʑ、ઌੜํ、ੜెのΈ
なさんにتんでいただきました。また、ೖֶ式、ଔ
業ূॻत与式のՖのੜけࠐΈや、文化ࡇではຖ年
を凝ΒしたՖのలࣔをしています。ੜెのΈなさ
んのアイσアの๛かさにֶͿことがଟく、ࢲにとっ
て大変ָしい行事となっています。
　ͦして、日本の౷文化である՚ಓのਫ਼ਆ「
の心」を大にすることをඍ力ながΒ͑ていきた
いとࢥっております。
　今年創立70周年をܴ͑、ࣷߍ৽しく3の৽
がよߍӬく中中ֶޙになりましたが、今ࣷߍ
りૉΒしいֶߍになることをおفりいたします。
また、こΕまで33年間おੈ話になったྺのߍ長
ઌੜをは͡め、ଟくのઌੜํに͑ࢧていただきまし
たことにँײいたします。
　こΕかΒଟくのੜెのΈなさんの成長のため
に、՚ಓのࢦಋにᬏਐして参ります。

出͍ࢥ
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ճ（立ʙ20年）　ত22年ʙ41年（1�47年ʙ1�66年）

ত23年
ୈ1回ڭ৬員ଔ業写真

ত31年　10周年記念ӡಈ会ত27年　ୈ�回ଔ業写真

ਫڱਆ社
ϘϥϯςΟアਗ਼׆ಈ

林間ֶߍ
ൺം۽܊小ֶߍにて

Ӻ大会

ত39年　ࣷߍ成

ত39年　৽ࣷߍの引ӽし

ত3�年　ى式 ত39年　ࣷߍچのࢥい出ত39年　ݐࣷߍઃ

ত40年　ӡಈ会
Ծ行ྻ
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ճ（立21年ʙ40年）　ত42年ʙ61年（1�67年ʙ1�86年）

ত42年　ମҭؗ成 ত43年　ྟւֶߍত43年　修ֶཱྀ行ʙೆभ

ආ܇࿅

ত4�年　ӡಈ会
ʙୣضい

ত4�年　中ࠃ中ֶߍ
Ӻڝʙ

ত4�年　ӡಈ会
ʙٍഅઓ

ত47年　ଔ業式

ত�2年　修ֶཱྀ行
ʙ関ɾ໊ݹํ໘

ত4�年　ୈ1回中ொ4ߍ
15"ળٕٿ大会

ত�1年　ӡಈ会

ত4�年　15"૯会

ত�2年　ӡಈ会
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ճ（立41年ʙ60年）　ত62年ʙ平成18年（1�87年ʙ2006年）

平成1年　大ӡಈ会ʙΤοαοα 平成9年　修ֶཱྀ行ʙ大山平成�年　林間ֶश

平成11年　ୈ1回合এࡇ

平成11年　修ֶཱྀ行ʙԭೄ

平成12年　合এࡇʙឺ 平成1�年　ԕ足ʙࢣμϜ

記念行事

ӡಈ会

文化ࡇ記念২थ

平成�年創立�0周年記念
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ճ（立61年ʙ70年）　平成1�年ʙ28年（2007年ʙ2016年）

平成19年　ΫϥεϚον 平成20年　修ֶཱྀ行平成19年　修ֶཱྀ行

平成22年　文化ࡇ 平成23年　文化ࡇ

平成23年　ͭきϥϯυの࢝まり

平成24年�
ΩϟϦアελʔトウΟʔΫ

平成24年　修ֶཱྀ行ʙभຽധ
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学校ڭҭ׆ಈ
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৽校ࣷஔਤ

体育館

美化倉庫男子
部室

女子
部室

生徒玄関
中庭

男子
トイレ

保健室

売店

EV

印刷室

職員室

来

客

・

職

員

男

子

ト

イ

レ

来

客

・

職

員

女

子

ト

イ

レ

作業室
髙田
学級

1F

放送室

進路
相談室 生徒指導室

（１）（２）

女子
トイレ

技術準備室

材料加工室

事務室 校長室 会議室
身障
者用
トイレ

吉原学級 中村学級
適応指導教室

相談室

多目的ホール

作法室 技術室
配膳
室
（１）

美術室
EV

被服室

パソコン室

家庭科準備室2F

図書室

男子
トイレ 第1理科室

理科
準備室

配膳室（２）

第2理科室
理科
準備
室

第3理科室 女子
トイレ 美術室

調理室

多目的室（２）
3-1 3-2 3-3

男子
トイ
レ

女子
トイレ 3-4 生徒

会室
3学年室 3-5 3-6 少人数教室

（１）（２）

多目的室
（１）

パソコン
準備室

少人数教室
（３）（４）

男子
トイレ 2-1 2-2 2-3 2-4 2-5 2-6

女子
トイ
レ 第１音楽室

2学年室 音楽準備室

楽器庫

第２音楽室

多目的室（３）
1-4 1-5 少人数教室

（英語）
少人数教室
（５）（６）1学年室

3F

配膳室（３）

1-1 1-2 1-3
男子
トイ
レ

女子
トイレ



3�

平成2�年　ڭ৬員ɾੜె集߹ࣸਅ
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府中中学校のҰ年

一 

学 

期

４月 始業式　入学式　JRC登録式　全国学力・学習状況調査
授業参観・学校説明会・PTA総会　NRTテスト　

５月 各種検診　中間テスト　大運動会　春季郡体　教育相談

６月

部活動懇談・参観　家庭訪問　生徒総会　高校説明会
「基礎・基本」定着状況調査（2年）　
キャリア・スタート・ウィーク（2年）
野外体験活動（1年）

７月 期末試験　終業式　県選手権　夏季郡体　＜夏季休業＞

８月 ＜夏季休業＞　三者懇談会　PTA親善競技大会
小中高クリーンキャンペーン　吹奏楽コンクール県大会

二 

学 

期

９月 始業式　つばきランド（3年）　中間試験　　県総体
マーチング県大会　教育相談

10月 郡英語暗唱大会　　郡新人大会
文化祭（合唱コンクール）　　

11月 期末試験　郡音楽会　《学校へ行こう週間》
12月 終業式　三者懇談会　＜冬季休業＞

三 

学 

期

１月 ＜冬季休業＞　始業式		CRTテスト
学年末試験（3年）　府中中学校区公開研究会　教育相談

２月
修学旅行（2年）　新入生学校説明会
公立高校選抜Ⅰ　私立高校入試
学年末試験（1・2年）

３月 公立高校選抜Ⅱ・Ⅲ　卒業証書授与式
修了式・離退任式　＜春季休業＞

JRC登録式

野外体験活動

つばきランド

修学旅行

キャリア ･スタート ･ウィーク

大運動会

文化祭（合唱コンクール）

あいさつ運動

〔毎月1回〕	 学校朝会　生徒朝会　学年朝会
	 いきいき参観日　風紀点検
〔毎月17日〕	 さわやかあいさつ運動
〔第3火曜日〕	体罰・セクハラ相談日
〔毎月末〕	 校内安全点検日

進路概要	 平成29年3月卒業生

１ 公立高等学校（県立） ２ 公立高等学校（市立） ５ 私立高等学校 ６ 通信制 ７ 県外

安芸府中高等学校 30 基町高等学校 3 広島翔洋高等学校 8 県立西高等学校 1 島根県立横田 1

安芸高等学校 11 舟入高等学校 2 広島国際学院高等学校 27 KTC中央高等学院 2 石見智翠館 1

海田高等学校 19 広島商業高等学校 3 広島工業大学附属高等学校 8 日本ウエルネス 1

安芸南高等学校 9 広島工業高等学校 1 広島県瀬戸内高等学校 9 飛鳥未来 1 ８ 専門学校

熊野高等学校 5 広島桜が丘高等学校 8 第一学院 1 広島総合教育専門学校 2

広島皆実高等学校 4 ３ 国立高等学校・国立高等専門学校 山陽高等学校 7 星槎国際 1

広島国泰寺高等学校 13 広島大学附属高等学校 1 城北高等学校 3 クラーク記念国際 2 ９ 国外

広島観音高等学校 3 呉工業高等専門学校 1 崇徳高等学校 1 ブキャナンハイスクール（米国） 1

広島井口高等学校 1 広島商船高等専門学校 1 比治山女子高等学校 6

高陽高等学校 2 進徳女子高等学校 7

高陽東高等学校 1 ４ 特別支援学校 広島新庄高等学校 1

広島商業高等学校 3 県立呉特別支援高等学校 2 呉港高等学校 1

広島工業高等学校 11 如水館高等学校 1

宮島工業高等学校 1

加計高等学校（芸北分校） 1
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学校Ԋֵ࢙
年 月 沿　　　　　　　　　　革

昭和22 4 学校6・3・3制発足　　安芸郡府中町・中山村・温品村・戸坂村学校組合立府中中学校として設立
（生徒数222名，教職員7名　　府中小学校4教室を使用して授業実施）
住岡秋作　初代校長として就任	 中学校校舎建設資金募集のため4ヶ町村で映画会など実施

昭和23 1 中学校校舎建設のため保護者大会開催
7 府中中学校PTA結成
11 教育委員会発足，町，小学校の講堂・運動場の一般開放条例公布

昭和24 1 府中中学校PTAを総動員で整地作業し起工式挙行（中学校建設資金として町民，会社1,994名から寄付を受ける）
7 中学校第1期工事完成（府中小学校・辻青年会館の借用校舎より移転）

昭和25 10 中学校校舎寄附金募集状況発表
昭和26 12 中学校第2期工事完成
昭和27 11 中学校組合立教育委員会発足
昭和29 7 中学校第3期工事完成
昭和32 12 中学校の講堂完成
昭和36 3 安芸郡府中町・安芸町立「府中中学校組合」を解散　　4月　安芸郡府中町立府中中学校と改称

11 藤本　巌　第2代校長に就任
昭和37 5 府中町制実施25周年記念
昭和38 2 府中中学校，八幡山で起工式	 10月　町内の小中学校の教科用図書費の全額を町費負担
昭和39 9 府中中学校，現在地に新校舎落成
昭和40 6 町教育委員会事務局が旧府中中学校へ移転
昭和42 3 体育館完成
昭和44 7 プ－ル完成
昭和47 4 白根淳良　第3代校長に就任
昭和51 4 津国恒雄　第4代校長に就任
昭和52 3 普通棟屋上フェンス完成	 7月　プレハブ校舎完成（～昭和55年）
昭和53 10 グランド拡張工事（崖切削）完成
昭和54 2 仮称第2中学校起工式	 3月　府中中学校柏分級閉級
昭和55 4 吉岡道生　第5代校長に就任　　　（府中緑ヶ丘中学校設立により生徒一部分離）
昭和56 4 松本　進　第6代校長に就任
昭和59 4 高橋信夫　第7代校長に就任
昭和61 4 足立龍夫　第8代校長に就任
昭和62 2 体育館大規模改修工事完成
平成元 4 東　義昭　第9代校長に就任	 8月　第1期大規模改修工事完了
平成２ 8 第2期大規模改修工事完了
平成３ 8 第3期大規模改修工事完了
平成４ 8 第4期大規模改修工事完了
平成５ 4 大知啓軌　第10代校長に就任　 　8月		第5期大規模改修工事完了　 　12月　テニスコ－ト及び照明灯完成
平成６ 2 屋内体育館大規模改修工事完成
平成８ 4 正井嘉明　第11代校長に就任	 広島県生徒指導推進校指定　　教育相談室開設・難聴児学級開設

8 サッカ－部・バスケットボール部（男子）・水泳部　…中国大会出場
10 ひろしま国体府中町大会に集団演技等で協力参加
11 創立50周年記念行事　　　吹奏楽部　…全国マーチング大会金賞（メイプル賞を受賞）

平成９ 8 難聴児学級改修工事完了
平成10 4 村上　廣　第12代校長に就任
平成11 4 校舎大規模改造工事
平成11 8 サッカー部・バスケットボール部（男子）…中国大会出場
平成12 8 サッカー部・バスケットボール部（男子）・水泳部…中国大会出場　　特別棟校舎大規模改修工事　相談室新設
平成13 4 樽谷和子　第13代校長に就任	 8月　特別棟校舎（北東部分）大規模改修工事
平成14 4 排水設備設置工事　 　6月		職員室空調設備工事　 　8月　卓球部（男子個人戦）…全国中学校卓球大会出場
平成17 4 宮本哲史　第14代校長に就任
平成18 10 体育館屋根工事
平成19 8 剣道部（女子）　…全国大会出場　　吹奏楽部　…中国大会出場
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年 月 沿　　　　　　　　　　革
平成20 4 國沖　傑　第15代校長に就任	 11月　吹奏楽部　…全日本マーチングコンテスト金賞
平成21 3 吹奏楽部，福部真子（ジュニアオリンピック女子100ｍ H優勝者）…メイプル賞受賞　体育館大規模改造工事終了

4 広島県中学校学力向上対策事業の指定を受ける。	 11月　吹奏楽部　…全日本マーチングコンテスト金賞
平成22 4 迫田　豊　第16代校長に就任

8 福部真子…全日本中学校陸上選手権（女子四種競技優勝）
11月　吹奏楽部　…全日本マーチングコンテスト金賞（3年連続金賞）

平成23 3 吹奏楽部，福部真子…メイプル賞受賞
4 「広島県心の元気を育てる地域支援事業推進校」「広島県中学校不登校対策事業実践指定校」の指定を受ける。
教室天井扇風機設置工事

12 全日本マーチング・バトントワーリング全国大会　銀賞
平成24 4 「広島県小・中学校生徒指導実践指定校」の指定を受ける。　　8月　給水槽設置工事
平成25 4 「広島県小・中学校生徒指導実践指定校」「広島県小・中・高等学校道徳教育実践研究事業」の指定を受ける。

11 全日本マーチングコンテスト全国大会金賞
平成26 3 吹奏楽部メイプル賞受賞

4 「道徳教育改善・充実」総合対策事業の指定を受ける。
平成27 3 沖山侑子メイプル賞受賞

4 大田　稔　第17代校長に就任　「広島県小・中学校生徒指導実践指定校」の指定を受ける。
平成28 1 木村通幸　第18代校長に就任

4 管理教室棟耐震化，教室棟・特別教室棟改築工事開始，仮設校舎での授業開始
「『学びの変革』パイロット校事業　実践指定校」の指定を受ける。

平成29 4 「『学びの変革』パイロット校事業　実践指定校」の指定を受ける。
11 耐震化改築工事・校舎竣工
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1TA׆ಈҰཡ
事　業　　༰ 期　日　ɾ　　༰

本෦委員会

ɾ合ಉ委員会
ɾ৽چৗ委員会
ɾ本෦員会
ɾ15"૯会
ɾৗ委員会
ɾ大ӡಈ会
ɾ文化ࡇ
ɾொ 1ՈఉڭҭϑΥʔϥϜ
ɾϑΥʔϥϜଧͪ合わせ
ɾ70周年ਓ文ࡱࣈӨ
ɾଔ業式
ɾ会ࠪܭ
ɾਪન委員会
ɾֶߍ保݈委員会
ɾୀ式

ʬ୯ ಈʭ׆֎1
ɾொ 1࿈བྷٞڠ会
ɾொ 1࿈会長ɾ෭会長会
ɾொ 1࿈෦会
ɾொ 1࿈ળٕڝ大会
ɾொ 1࿈ળٕڝ大会࿅श
ɾ܊ 1࿈合会૯会
ɾ܊ 1合ಉݚ修会
ɾୈ44回ݝ 大会ڀݚ"15
ɾଟՈਆ社　ࡇり८ࢹ

4�12　ਖ਼෭委員長の選出
4�1�　引͗ܧ
�回開催
4�23
��9ɼ���ɼ9�7ɼ10��ɼ1�27
��21　றं当൪ʢ༲山ӡಈެԂʣ　業者、Ծઃトイレ
10�29　受けけ、出ೖޱཧ
10�30　、র໌、Իڹ୲当ʢくすのきϓϥβʣ
4�20、��1�、��1�、7�13、9�1、10��、12�2�、
2�23　ʢΫϦアϑΝイϧ༻ʣ
3�11　来ෂ待、受けけ
4�3
年度本෦員ީิのਪન࣍　2�23
2�20
3�24　15"ँࣙ

��4ɼ2�4
��24�1�2�
7�9ʢこ;ͪ͡ʣ、9�3ʢ۽ʣ
��27ʢくすのきϓϥβʗϏʔνϘʔϧόレʔʣ
7�2�ɼ��3���9���22
��1�　くすのきϓϥβ
11�2�　ւ田ொ
10�2　ੈཏொ
7�30、10�1�

ֶ年委員会

ɾ大ӡಈ会
ɾ制ϦαイΫϧʢ1ֶ年ʣ
ɾあいさͭӡಈʢ2ֶ年ʣ
ɾΫϦʔϯΩϟϯϖʔϯʢ3ֶ年ʣ

றं係
��14、7�2��2�ʢ回収 
、10�29ʢ 

��19、��1�、7�11、9�14、10�17、11�1�、12�1�、�
1�17、2�17、3�17
��1�

ງɾ田ᬒֶ׆ڃಈ ɾମҭަྲྀ会　参加
ɾ「とにల」　出ల

10月　ʢւ田中ֶߍʣ
2�1�ʙ2�2�くすのきϓϥβ

ੜࢦ׆ಋ委員会

ɾ委員会
ɾՆɾळࡇりのύトϩʔϧ
ɾ大ӡಈ会
ɾொ 1ળٕڝ大会࿅श
ɾொ 1ળٕڝ大会
ɾあいさͭӡಈの参加
ɾいきいき参؍の参加
ɾ৽年度員選出

7�1、2��
7�30、10�1�
��14	 றं当൪ 

7�2�、��3、��9、��22　	 中中ମҭؗ 

��27ʢくすのきϓϥβʣ
֤۠୲当日
֤Ϋϥε୲当日
֤۠୲当

ཆ委員会ڭ

ɾڭཆ࠲ߨ　ʢ3ֶ年ʣ
　　　　　　ʢ1ֶ年ʣ
　　　　　　ʢ2ֶ年ʣ
ɾ大ӡಈ会

��24� ࠲ߨ৯および৯ҭࢼ৯څ
10�22� ϤΨࣨڭ
12�3� ϓϦβʔϒυϑϥϫʔߨश会
��14� ʢறं当൪ʣ

ใ委員会

ɾ3ֶ年

ɾ2ֶ年

ɾ1ֶ年

4�23ʙ� ଧ合せ、اըɾ取ࡐɾ原稿ɾߍਖ਼ଞ
7�20� ʰࠫޖʑӉʱ1�0߸発行
9�13ʙ� ଧ合せ、اըɾ取ࡐɾ原稿ɾߍਖ਼ଞ
12�22� ʰࠫޖʑӉʱ1�1߸発行
1�27ʙ� ଧ合せ、اըɾ取ࡐɾ原稿ɾߍਖ਼ଞ
3�7� ʰࠫޖʑӉʱ1�2߸発行
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ଔ業式受 ӡಈ会δϡʔεൢച15"૯会

制ϦϢʔε

中ொֶߍ 15"ળٕڝ大会ϤΨࣨڭ

文化ࡇ受

おや͡の会ʙֶڥߍඋ

ࢹり८ࡇ

ϒϦβʔϒυϑϥϫʔߨश会
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編集後記

　平成30年2月17日に記念式典の開催日とし、平成29年10

月13日に創立70周年記念事業実行委員会を発足しました。

　わずか4か月という短い期間での記念誌の制作だったた

め、「むりはせず出来ることを出来るだけのことをやりましょ

う。」ということで取りかかりました。どのような記念誌が

出来上がるのか、期待と不安がありました。

　70年という長い年月を一冊の記念誌に凝縮するのはなか

なか大変な作業で、幾度となく参集し、写真の収集、選択及

びレイアウトなどを話し合い、なんとか原稿の提出に間に合

わすことができました。

　今回の記念誌の制作にあたり、短納期での原稿の依頼を快

く引き受けて下さった関係者の皆さま、文化社様、ご尽力い

ただきまして、本当にありがとうございました。心よりお礼

申し上げます。

府中中学校70周年記念事業実行委員会名簿

実行委員長　　　飯田　　誠

実 行 委 員　　　桒原　　修　　萬城　友美　　宮脇　博之　　宮尾　雅彦　　宮本　　彰

　　　　　　　　久保真佐美　　藤田　裕之　　浜田　千枝　　吉田　久子　　星山　知子

　　　　　　　　小林　智加　　中村　浩子　　富原　美緒　　鳥田あかね

参　　　与　　　木村　通幸

事　務　局　　　柿林　浩彦

顧　　　問　　　迫田　　豐

発 行 日　　平成30年2月17日
発 行 者　　府中町立府中中学校
　　　　　　〒735-0005
　　　　　　安芸郡府中町宮の町五丁目4番28号
　　　　　　TEL（082）282-3181
　　　　　　FAX（082）282-3182
出 版 社　　株式会社文化社
　　　　　　〒733-0833
　　　　　　広島市西区商工センター7-5-56
　　　　　　TEL（082）277-2661
　　　　　　FAX（082）501-0268

表紙題字：今井　行雄

府中町立府中中学校
創立70周年記念誌
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